

## Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah Hadiri Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga di Desa Sabandar

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 8, 2024 - 15:06



**Polres Cianjur** – Bhabinkamtibmas Polsek Karangtengah, Aiptu Ugun Wahyudi, SH, menghadiri kegiatan Anjangsana/Silaturahmi sekaligus Pertemuan Peningkatan Kemampuan Keluarga yang berlangsung di Aula Desa Sabandar, Kecamatan Karangtengah, Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 8 Agustus 2024.

Pertemuan yang dihadiri oleh sejumlah warga Desa Sabandar tersebut bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan peran keluarga dalam mendukung keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam sambutannya, Aiptu Ugun Wahyudi menyampaikan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Kegiatan seperti ini sangat penting untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap, dengan adanya pertemuan ini, masyarakat semakin sadar akan peran mereka dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar,” ujar Aiptu Ugun Wahyudi.

Kegiatan ini juga dihadiri oleh berbagai tokoh masyarakat dan perangkat desa yang turut memberikan dukungan terhadap program-program yang digagas oleh Polsek Karangtengah. Melalui pertemuan ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara warga dan pihak kepolisian, sehingga berbagai masalah yang timbul di masyarakat dapat segera diatasi dengan baik.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH., melalui Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH., menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan ini. “Kami mendukung penuh setiap upaya yang dilakukan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan warga,” ujar Kapolres Cianjur.

Pertemuan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain untuk mengadakan kegiatan serupa, demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.